

---

## Wollte mal Hallo sagen...

Geschrieben von GreenHellRacer - 22.08.2012 09:13

---

Hallo zusammen,

ich fahre schon seit langer Zeit Rennsimulationen, angefangen bei GTR über GTR2, GTL bis hin zu rFactor. Dies habe ich jedoch bisher immer nur offline gemacht, nun suche ich allerdings ein paar neue Herausforderungen und somit hab ich mir mal den Autoupdater (geile Sache!!!) gezogen und die Budeninhalte für GTL. Bin begeistert, alles funktioniert!

Für GTL muss ich mir noch ein paar Strecken aneignen sowie mich ab und an doch an die etwas andere Physik (Lieblingsmod ist rFactor - NLC's VLN 2005 mit dazu gebastelten GT3 Fahrzeugen aus dem APEX Mod) gewöhnen, dann wird man mich hier mit Sicherheit öfter sehen auf den Servern hier.

Achja, im realen Leben heiße ich Andi, bin 24 Jahre alt und man findet mich im wunderschönen Hallstadt, neben der Bierstadt Bamberg :-)) und in der Regel bei 2-3 VLN Läufen am Ring sowie seit 2008 jedes Jahr am 24h im Schwalbenschwanz...

Könnt ihr mir für die Eingewöhnung ins Onlinerracing Veranstaltungen hier empfehlen? Tue mir noch etwas schwer mich zurechtzufinden...

Vielen Dank euch, super hier!

=====

## Aw: Wollte mal Hallo sagen...

Geschrieben von herakles - 22.08.2012 10:13

---

Mahlzeit!

Hier bist Du vollkommen richtig. Auch ich fahre nur hier, halte mich für keine superguten Fahrer und habe dennoch Spaß. Und zwar viel davon.

Derzeit ist das Wetter etwas zu gut zum Racen hier, aber wenn's wieder regnet bin ich auch wieder am Start.

Herzlich Willkommen und viel Spaß!

Dennis

=====

## Aw: Wollte mal Hallo sagen...

Geschrieben von Byrdland - 22.08.2012 10:32

---

Servusla, Andi,

ich bin heute, auf den Tag genau 2 Jahre hier, und kann Dir versichern: "Hier bist Du richtig!"

Alles völlig entspannt.

Ey, wir sind ja fast Nachbarn!

(Erlangen/Mährdorf) :lol:

Du brauchst keine besonderen Veranstaltungen, um Dich hier zurecht zu finden, denn egal, wann Du auf die Server kommst, Du bist immer willkommen.

Dort wird man Dir auch immer weiterhelfen, wenn's mal hakt.

CU Borris

=====

## Aw: Wollte mal Hallo sagen...

Geschrieben von Engelmann Norbert - 22.08.2012 10:34

---

Na dann Andi viel Spaß hier auf grün. Vielleicht treffen wir uns mal beim Einkaufen:whistle:

Schöne Grüße aus Neunkirchen am Brand:cheer:

---

Gruß Norbert

=====

**Aw: Wollte mal Hallo sagen...**

Geschrieben von Backhand - 22.08.2012 10:40

---

Herzlich Willkommen auf der grünen Bude.

Als erstes gibt es hier 24/7 die 5 Runden Rennen auf den Servern 1-6

Server 1 GTC76

Server 2 TC65

Server 3 GTC65

Server 4-6 wechselt immer mal.zB Gr5 oder LM55, Langstreckenurse etc.

Desweiteren gibt es regelmässig längere Events an denen man ohne Anmeldung teilnehmen kann.

Info's und Passwort stehen vor Eventbeginn auf der Homepage. Ein Server ist dabei meistens der Teamspeakserver.

Dort erfährst Du das Passwort im TS.

Ausnahme bildet die ETTC. Dieses ist ein Teamwettbewerb. Renndauer ca. 2h.

Aber auch dort wird ein Server freigeschaltet, der zum freien Mitfahren einlädt.

Gruß Birger

=====

**Aw: Wollte mal Hallo sagen...**

Geschrieben von kart1803 - 22.08.2012 11:03

---

Auch von mir ein herzliches Willkommen auf der grünen aller Buden!

Viel Spaß und faire Rennen hier!

Gruß,  
Oliver :)

=====

**Aw: Wollte mal Hallo sagen...**

Geschrieben von GreenHellRacer - 22.08.2012 11:22

---

Das sind ja freundliche Begrüßungen, teilweise ja von "Fast" Nachbarn!

Vielen Dank für eure Infos, werde mich wenn ich Zeit habe immer mal einklinken, im Moment bin ich leider noch auf der Arbeit B)

Lohnt sich Teamspeak? habe damit bisher null Erfahrungen gesammelt...

Was das Fahrzeugsetup und so weiter betrifft bin ich denke ich sehr fit, ich habe hier schon viel in rFactor gebastelt und geübt.

Heute nach der Arbeit werde ich mal mein Driving Force Pro vernünftig einstellen (Tipps willkommen, FAQ oder so ähnlich dazu hab ich schon gefunden) und paar Runden drehen!

Nachtrag: Besonders "wild" bin ich auf den Scirocco-Mod der anscheinend demnächst releast wird, das kann ich kaum erwarten! Dieser wird wohl zunächst auf dem Server 6 zu finden sein wenn ich das richtig gelesen habe, oder?

=====

**Aw: Wollte mal Hallo sagen...**

Geschrieben von Backhand - 22.08.2012 12:36

---

---

GreenHellRacer schrieb:

Lohnt sich Teamspeak? habe damit bisher null Erfahrungen gesammelt...

...

Nachtrag: Besonders "wild" bin ich auf den Scirocco-Mod der anscheinend demnächst releast wid, das kann ich kaum erwarten! Dieser wird wohl zun chst auf dem Server 6 zu finden sein wenn ich das richtig gelesen habe, oder?

TS lohnt sich auf jeden Fall.

Es ist immer nett, wenn man sich zumindest fernm ndlich mal kennenlernt.

Auch bei Fragen / Problemen zu GTL wird Dir ,wenn m glich, schnell geholfen

....Ja der Scirocco... eine Hauch von W stenwind

weht schon durch die gr nen Hallen.:whistle:

Es kann nicht mehr lange dauern bis der Sturm losbricht.:evil:

Gru  Birger

---

## Aw: Wollte mal Hallo sagen...

Geschrieben von GreenHellRacer - 23.08.2012 08:29

sooo,

war gestern am nachmittag mal online und bin u.a. mit cooky und beatchman auf zwei mir noch komplett unbekanntem strecken (wick Island und Sachsenring 67) unterwegs gewesen und muss sagen, das hat einen riesen spass gemacht! Obwohl ich nur Training und Quali mitgefahren bin, aber es war echt geil!

Werde nun so oft es geht reinsehen um mit zu rasen und rFactor etwas beiseite legen ;-)

Kurzer Nachtrag: Gestern hat jemand der vor mir gefahren ist die Lichthupe gemacht, wollte er mir damit signalisieren dass ich vorbei kann oder in welchem Zusammenhang wird die am h ufigsten Benutzt?

Au erdem: Werde die Tage mal Teamspeak testen, habe allerdings ein wunderbares Teufel-Soundsystem und m chte hier den Sound auch nicht missen. Krieg ich das iregndwie geregelt dass die GTL Sounds aus dem Teufelsystem kommen und Teamspeak lediglich im Headset zu h ren ist?